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使いたいが料⾦が⾼い。１時間で数万円では、催事の中で物販等を⾏ったり参加費を⾼くする必要があり、厳しい。

りぶらやコロネットが埋まっているとき、幸⽥のホールを利⽤するケースも多い。料⾦もりぶらレベルで良い。

利⽤料⾦が⾼いと利⽤ができないため利⽤料⾦は市内企業でも利⽤できるようにしてほしい。

大学などの学校をつくる。

ホテルは観光で宿泊する⼈がいるイメージがわかない。事業として成り⽴つか。いわゆる観光の魅⼒が⾜りない。

東海オンエアのテーマパーク。

QURUWA、市全体を含めて、来る目的となるメインのものが必要。

コンベンション施設は必要。

コンベンション施設はあれば使う。事業としても成り⽴つのではないか。

乙川河川敷を有効につかえるようにしてほしい。

コンベンションという名称だとどうしても固いイメージがあり市⺠が利⽤しにくい。極端の例だが、⼄川から船でコンベンションへ直接乗り付けられる等、市

⺠が利⽤しやすくなる⼯夫が欲しい。

今ある施設では対応できない1000人規模のホールが欲しい。コロナでソーシャルディスタンスをとりながら会合を開くうえでも必要。

決まった広さの会議室ではなく、可動式の間仕切りで、50⼈〜100⼈など⼈数によって柔軟に広さを変えられるようにしたほうがいい。

コンサートホールではなくライブのような音楽イベント（ライブハウスor野外フェス）が実施できるといい

婚活との組み合わせを考えるなら、コンベンションホールで婚活をイベントをやればいい。

団体の定例会等でも利⽤したい。

QURUWAの中で色んな市のお土産を買える場所が少ないからコンベンションで色んなお土産を売って欲しい。

⾞でもアクセスしやすいようにしてほしい。

ワーケーションとして使ってもらって情報発信してはどうか。

会議室を無料で使えるような。借りると２０万円かかるという話もある。

会議室は使うときにお⾦がかからないといい。

施設を作るのはいいが、有料ではなく、安く使えるといい。

結論を急がなくてもいい。コロナが明けないと今までできたものの結果が⾒えない。市⺠の意⾒を聞いて、１年、２年じっくり考えればいい。

今なぜこの時期に決めないといけないのか。⼤切な話なのか。焦るところに賛同できない。地域での懇談会、コメントを受けてはどうか。この１年様⼦を

⾒て、もっと楽しみが伝わってから考えたほうがいい。必要性が伝わってこない。まわりの集客がないのにホテルに泊まるのか。議会の中で反対者が少な

いが、事後報告だけはやめてほしい。
現時点でどれだけ⼈が増えたかを認識してから考えたほうがいい。良くなったと思う。オトもいいがみんな知らない。銅像も⾒たことない。できたものは活

用していいまちづくりをしないといけない。

広報に載せるべき。⼄川に⼈は出ているが、かかった費⽤と、お店の利⽤の増加などでどれくらい還元できているかの数字を広報に載せて、意⾒を求め

てほしい。

東岡崎駅の開発でホテルが入るかどうかに影響される。

歴史などで観光に来る⼈は、宿泊は⻄浦、形原に⾏って泊まる。しっかりとしたホテルが欲しい。海外から来た⼈が宿泊し、そこに市⺠や⼦供が来てコ

ミュニケーションができるといい。宿泊が確保されていないからだめだ。

賛成派の議員からは、市の財政が厳しいので、ホテルと一緒にコンベンションを作って人を増やしていい方向にしたい、と聞いた。必要なのは納得でき

駅、桜城橋、城も含めて散策ができるようなエリアになるといい。

学識経験者等の知⾒のある専⾨家の意⾒聴取をすべき。

株式会社岡崎市として、コンベンションで稼ぐ⽅法を考えるべきだ。他市に⾏っているフォーラムやサミットを呼びたいが、ホールがない。

他市でのサミットに⾏けば、千⼈単位の⼈が来る。多くの場合、受付の近くで地場産品の販売を⼤規模にやっており、莫⼤な経済効果を⽣んでいる。

それを買った者は、ファンになり、地元で宣伝をするようになる。宿泊すれば、食事は普通外に出ることになり、この経済効果も大きい。

コンベンション施設は必要。前橋市は競輪場でフォーラムをやっていた。屋根があってドームにしておくだけでもいい。会議、パーティだけでなく、⼦どもも

遊べてすごくいい。

会議もオンライン化が進む中で、本当に要らない。若い世代につけをまわさないでほしい。

⻑い⽬で⾒たら⾯的なリターンがあり、市としての価値が上がる事業。東岡崎の再整備は、ここの整備があってこそ価値が出る。

ハコモノをつくるのではなく、東岡崎にも駅ビルを作り、それをいれたらどうか。シビコも上の階が空いているので、高齢者が集まる場所、買い物や食事が

できる場所にしてはどうか。

近隣住⺠としては作ってほしくないというのが本⾳だが、⼟地がもったいないとも思う。

花⽕が⾒づらくなるのは問題。あの⼟地に整備する理由は何か。

ハコモノはいらない。岡崎城の景観が狭くなる。

豊川市の旧アピタ→プリオに倣って康⽣町のシビコ空き階を活⽤。バス便もよく階下のショッピングや⾷事に便利。豊⽥の松坂屋撤退で同じような再

活用を聞いている。

太陽の城跡コンベンションホールとかハコものはもういらない。市施設は⼗分にある。案として芝⽣の広場にして⽉交代の移動販売⾞を並べる。⼦供と

⼤⼈が楽しめる遊園⽤具とかアスレチックジム（野外）。災害時の避難場所に役⽴つ。倉庫保管から⼤⼩のテント張り。家族にも使える。

東公園、南公園にもなくて、課題なのが、⾬が降っても楽しめる場所がないこと。ここの施設の中でも⼀⾓に天井をかけて⾬をしのげる広場があれば、

上で大人が会議をし、下で子供が遊ぶこともできないか。キッチンカーが入るようなら、人が集まる場所になる。シンボル的な建物にしてほしい。

夏場の炎天下でも安⼼して利⽤できるよう屋根は必要。

窓や扉を開けると広場とつながっていて、そこは屋根がある空間と、屋根がなく川につながっているような広場空間。使うときは、クローズにして会議室に

雨天でも使える広場があると人は来ると思う。キッチンカーも入ることができて、イベントがあると自然と入ってくるような場所。

対岸のニューグランドホテルと似たようなホテルでは、対抗することにならないか。

りぶらは人が来て活性化しているが、昼食をとるときに困る。駅前の繁華街はランチタイムでいけないなかで、昼に遊びやビジネスで人が集まるようになる

親子でショートステイができるようなところがなく困っていた。ショートステイに対応できるという点で特化したスペースがあれば事業者としてもＰＲになるの

ではないか。全国的にもない。

市内にあるホテルはビジネスなので、ファミリーがとまれない。⾞いすで泊まれるホテルがない。ショートステイができるようなバリアフリーの部屋がほしい。

障害を持つ子が集まれて、少しいい食事ができる場所が欲しい。テーブルマナー研修は、トヨタのフォレスタにいっている。

県外の⽀援学校が修学旅⾏に来てくれる場になるといい。ショートステイができるなら付加価値になる。宣伝効果もあるのではないか。

宿泊には、トイレとお⾵呂と駐⾞場がネック。家族⾵呂など広い⾵呂がないと泊まれない。ユニットバスだと使えない。

外国の⼈を呼ぶなら、⽇本基準ではサイズが⼩さい。障がい児が⼊れるお⾵呂にすれば規模が⼤きくなり、付加価値が⾼まるのではないか。空港のト

イレを⾞いす対応トイレにしたら旅⾏客がかばんを持って⼊れるとして利⽤価値が⾼まった。

看護師がいるといい。市⺠病院のサテライトがあってもおかしくない。利⽤価値が広がってくる。

屋根のある広場ができて、建物とつなげることで⼤きく使えるような場ができれば、お⾦がかからなくなるしいい。建物も安くなる。
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日影があったほうがいい

バリアフリーホテルがあるとして宣伝ができるなら、お城のほうに⾏くのにもバリアフリーになっているといい。

桜城橋ができて、歩道も広くなって動きやすくなった。

⼩学校⾼学年くらいになると、⾬の⽇に遊べる場所がない。鞍ヶ池のように、建物内や屋根下で遊具があって体を動かして遊べる場所。

この土地でなくてもいいが、岡崎には障がい者のグループホームが足りない。

歴史資産がたくさんあるが、岡崎城には来ても次に⾏くところがない。蒲郡に⾏ってしまう。

籠⽥公園は⼈がいるが、桜城橋はイベントの時だけ。何かが⾜りない。

中央緑道は歩くと危険。⾼い階段もあり、落ちそうになる場所があった。何か縁につけておくなどで対応できるといい。⽊の⾊、コンクリートの⾊がみえな

い子がいた。スロープもあるが、幅がせまい。一言相談があれば、方法があったかも。危険にならない目線がアドバイスできた。

地元からいいねという声が出てこないといけない。外から⼈が来るかは不確定。

屋根をつくると、花⽕の時、⾒学スペースが限られてしまうかも。費⽤が掛かるが、開閉式にするのはどうか。屋根は、花⽕の⾒え⽅も考えて配置したほ

全天候型の屋根があってこどもが遊べるところを作ってほしい。川のそばでいいし、バスの便がいいし、歩いて駅からも⾏ける。

施設で完結してしまったら、まわりに影響が出ない。その意味で屋根はいい。外に出ざるを得ない。

雨でも遊べる場所については、南公園の話もあるが、この場所でもいいと思う。

「コンベンションホール」という⾔い⽅は固いし誤解を招く。「コミュニティ」という⾔葉などを使ってはどうか。

左岸なら⾼層化ができる。⼤きな会議場があるといい。⻄三河の拠点として、⻄三河の⼈が集まる場が必要だ。同じ考えの⼈は⼤勢いる。これがなけ

れば名古屋や豊橋に流れるだけ。

全国から人を集める催しがあるが、使えるところがない。岡崎でやりたいが、泊まれて、会議ができて、分科会ができる場所がないので、豊橋でやる。一

つの場所で完結できる場所が欲しい。

りぶらはテスト期間中いっぱいになる。コンベンションもテスト期間中は開放してくれるといい。

ホールは市内にいくつかあるが、みんないきづらい。固定席であることも原因。大きければ付加価値だが、普段使いがされるかどうか。

施設を使いたくても確保ができないので、活動場所として会議室などができるのはありがたい。規模はよくわからない。

企業や外から来る⼈が使えるようにしつつも、市⺠が使える枠も確保できるようになるといい。

⼤空間で使えてもいいけど、区切れるようにしたり、広く使いたいときに屋根がある屋外空間があればそことつなげて利⽤できるような形だと使い勝⼿が

大会やろうと思うと部屋がない。広い空間も欲しい。

狭い部屋や、使い⽅によって柔軟に区切れるスペースもあると使いやすい。

会議室などでは、話している内容が文字で出る画面があるといい

学校を借りて活動している。学校が使えなくなったときに使える場所がほしい。

会議をする場所がなくなってきている。福祉会館も貸館がなくなり、福祉の村も講座で使えない状況。⾏きやすい場所で会議ができるといい。

稼働率の想定が低いのではないか。

１０００人規模で会議をと言われても考えられない。企業の展示会、総会か。

ホテルは市の財政につながるし良い施設だ。

税⾦を使うだから、お⾦を⽣まないといけない。

伝馬通のお店が入りたいということがあるか。昔と比べて寂しい。

今回の話とは別だが、福祉会館が他市と⽐べて使えない。他市は⽴派な施設。

籠⽥公園が良くなった。

橋の上も新しい店がでてきて良い。出店者からお⾦は取っていることは良い。

市で作るものは採算度外視でいい。どういうところで税⾦を使うのかが⼤事。集まろうと思っても、安く使えるところがない。

勤労者、市⺠のために安く使える施設なら、⾚字でも問題にすべきではない。

３００人規模で、自分たちが借りられる値段のホールが欲しい。

ちょっとしたホールがなくて困っている。

ちゃんとしたコンベンションでやってほしい。レインボーホールのような、事業者がお⾦を出して借りてイベントをし、市⺠は料⾦を払って観覧するような場

会議室は、総合学習センターなどで⽬的外の利⽤ができないところを緩和すれば⾜りるのではないか。

コンベンションホールの規模感が小さくなるのは反対。

宿泊客に対して、岡崎城の探検ツアーなどが提供できるといい

緊急時に聾者を安全に誘導できるような、視覚的な誘導があるといい

聾者や⼿話のできる観光ガイドがいると、安⼼して観光が出来る。

聾者のガイドは必要。

岡崎の迎賓館であってほしい。

内容しだいでは、⻯美丘会館の機能を持ってくるということも考えられる。

市⺠会館が駅から遠いので、駅から⾏けるコンサートホールが欲しい。

あの⼟地では狭いかもしれないが、全国⼤会が開催できるような5,000⼈規模のホールが欲しい。駐⾞場も必要。

ホールも、近くに市⺠会館、シビックセンター、りぶらがある中で差別化がされておらず、ここでなければいけないというものが⾒当たらない。ロケーションは

とても良いので、市⺠が集えるようなものにしてほしい。

今計画されているコンベンションは他に代⽤できるのではないか。魅⼒がない。

全国⼤会のレベルで、5,000⼈〜１万⼈が⼊る会場が欲しい。

岡崎のまわり方がわからない人がおおいので、それを案内してくれる場所が入っているといいかも。歴史や観光を発信するようなものがあってもいい。バリ

アフリーでまわれて、交流できることも⾔えるといい。

電動の貸⾃転⾞（シェアサイクル）のポートを置いてはどうか。

⼤会を開こうとしたときに泊まれるホテルがなく断念した。1000⼈〜3000⼈の誘致。開催に向けての研修会も、団体で泊まれるホテルがなく無理だっ

た。障がい者を集めて泊まれるホテルがあるといい。

公共の土地は公共で使ってほしい。

土地活用として、マンションにするのはよくない。

周辺の観光的⾒どころを紹介、案内してくれるところがあるといい

トイレにはユニバーサルベッドが欲しい。国交省も⾔っている。多⽬的トイレには⼤⼈⽤のベッドも欲しい。

使えるトイレがそこにあるだけで安⼼できる。トイレに⾏ったついでにお店で買い物をすることもある。

散歩していて使えるトイレ。つくってもらえるとありがたい。

障がい者は、普通のトイレでは使えない。対応できるトイレが欲しい。花⽕の時、簡易トイレのなかに⼀つだけあったが、遠くにしかなく苦労した。

花火の時はトイレを使えるといい。出入りが自由なのがいい。公共施設にあれば気軽に入れる。
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東公園には幼稚園の⼦供たちがたくさん来ているが、⼦供たちのためのトイレがない。ちょっとは作ってもらえるといい。こども⽤の便器が、⾞いす⽤のトイ

レにあってもいい。

駐⾞場は、屋根がついていて広ければいい。⾬に濡れたくない。市の駐⾞場は狭くて⼊りにくい。友愛の家と同じ広さがありがたい。

駐⾞場はたくさんあるといい。岡崎城にもあるが、できれば動きたくないので、施設の中にあるといい。

⾏事をやるときに駐⾞場がない。市⺠会館では、バスの駐⾞場がなく苦労した。他市には、駐⾞場のある施設がある。

施設を整備する際には駐⾞場の重要性を意識し、屋根の設置や⼗分な広さの駐⾞区画を確保してほしい。

駐⾞場は安い料⾦で利⽤できるとよい。⾼いと将来的に利⽤者が減ってしまう。

市⺠会館は駐⾞場が少なくて困る。

シンボルになることは賛同。この規模の都市として科学館、プラネタリウムがないのは弱い。駅から近くて便利で、⼦供が楽しめて、科学の芽も育てられ

るような場所があるといい。

エレベーターはストレッチャー対応のものが必要。ストレッチャーサイズの⾞いすでは、なかなか乗れない。救急⾞が来た時にも運び出しやすい。⽔上アク

ティビティの人の荷物にも対応できる。
障がい者の⼦供を⾏かせられる場所、交流できる場所がない。太陽の城は、乳幼児を遊ばせる場所としてよく利⽤した。⼦どもの家はあるが、乳幼児

が遊べる場所がない。プレールームの⼤きい場所。⾛り回る⼦がいなくて、踏まれる恐れがない環境。そこに保健師がいるとお⺟さんが相談できる。太

陽の城にも、保育士がいた。

りぶらにあるギャラリーのような、フリーに市⺠が使える機能もあるといい。

カフェは欲しい。講座終わりの⼈がごはんをたべて、交流ができるといい。

資産の有効活用としてマンション事業者に貸すのはもったいない。

ホテルはいいと思う。⻯美丘など今ある施設を会議などで利⽤してもらいながら泊まってもらうのもどうか。

ホテルはいいと思う。飲食、物販もいい。マンションよりはいい。

商店街をつかってもらえるような仕組みもいい。スタンプラリーでまわるとか。市外に本社があるようなお店ばかり。

店と商業⾼校とでコラボがされている。マッチングして、若い⼦の発信⼒も⽣かす。

４⽉に橋を渡り、東岡崎周辺を歩いた。歩いた時にはじめて家康公像を⾒た。⾞社会では⾒てもらえないので、広報に載せてアピールするのもいい。

リバーフロントの取組は市⺠に知られていない。連れていくと、「こんなのあったのか」と驚かれる。

まずは名鉄の駅からだ。

福祉会館をどこまで福祉のために使うのか聞きたい。社会福祉協議会が追い出されて不便している。福祉の村にまとめられたが、会員は⾼齢者が多く

ここまで来られない。まちなかで利⽤できるところができればいい。ばらばらになっちゃった。

以前は福祉会館で⾏事をしていたが昨年追い出された。もう少し福祉のことを考えてほしい。障がい者は友愛の家には来られない。

福祉会館から追い出されたイメージがあるので、ＱＵＲＵＷＡで盛り上げようとすることはいいことだと思うが、福祉で⾃分の⼦供、弱者の⽴場で⾔い

たい。福祉のことはまとめて、太陽のでなくてもいいが、まとめることを考えてほしい。

交通が良ければいい。バスを通してもらうとか。

４⽉から、精神障がい者⼿帳の部署が福祉会館になった。⼿続きに時間がかかるようになった。⼈事異動が激しく専⾨性が養われていない。問題で

中根市⻑になって、岡崎が福祉の街と⾔われて盛り上がっていくことを期待。福祉は⾃分の近くに対象者がいないと感じない。福祉が⽣活を占める者

にとっては、発展もありがたいが、バランスが⼤切。

中根市⻑は、⼩さいころから、保育園で受け⼊れて触れあえるようにすることを⾔われていた。地域で⼀緒になって受け⼊れられるように。

こどもが騒いでも怒られないような、外で遊ばせられる空間と、そこで遊ぶ⼦供をみながらご飯が⾷べられるような場所になるといい。

お茶を飲みながら、⼦供たちが⾒れる広場があるといい。

ギャラリーで使える場所

使わないときはこどもがあそべる場所がいい

市⺠が使える展⽰スペースを作ってもいい。市内の作家の常設展⽰などギャラリーとして使える施設。

外に⾏けるデッキができるなら、⾜湯のように散歩で疲れた時に休める場があるといい。

移転する警察署は、エレベーター、トイレも障がい者が使いやすい施設になる。この施設も、⾼齢者も若い障がい者も使いやすい施設にしてもらえると

ありがたい。

きもちいい環境でコーヒーが飲めるカフェ

カフェでは聾者が働けるといい 聾者も来やすくなるし、来場者が聾者とふれあう機会となり、偏⾒の解消や、こどもにとっては教育になる。

電光掲⽰のモニターがあると聾者には使いやすい施設となる。

マルシェを⾏うなど、お⼟産や地元の名産品が買える場所があるとよい。

施設の段差はない⽅が良い。

バリアフリーに文字放送のアナウンサーをつけてほしい。

⺠間に渡して、マンションになってしまうのは良くない。

緊急対応のランプをつけてほしい。

緊急放送を知らせる際、ランプを入れてほしい。

芝⽣の広場、移動販売⾞、避難場所

バリアフリー対応、話した内容が文字で出る設備は必要。

手話ができるように、電話リレーサービスＢＯＸとか

観覧⾞を建ててほしい。（殿橋から岡崎城が⾒えない。乗⾞料⾦で資⾦も集められる）

駅に隣接し、宴会ができるホテルが欲しい。

岡崎城に観光で⾏くことが多いが、若い⼥性が⼊りやすいお店が少ない。

倉庫保管からテント設置（避難所に役⽴つ）

何に税⾦を使うかということに対して、納税者である市⺠の感情は観光振興より⾃らの⽣活利便性の向上に意識が働くと考えられる。今回の施設整

備はそういった部分で⾏政と市⺠との間に温度差が⽣まれてしまったのではないか。

「やわらかいもの」がいい。「〇〇会館」のような硬い（用途が固定的な）ものではなく、商業にも使えて、遊べる娯楽もできるようなものがいい。みんな

が使えるもの。

桑⾕⼭荘は、気軽に遊びに⾏って、⾏事をやって泊まることもできた。そういう空間が欲しい。

気軽に遊びに⾏こうと思える場所になるといい。なにも⽤事がなくても⼊れるといい。デパートのような遊びに⾏けるような雰囲気があるといい。

こどもが遊べる場所

高齢者が安心して過ごせる憩いの空間

市⻑は、ハコモノより福祉という話をされていた。過去にホテルを⺠間募集した時に⼿が上がらなかったということは、⽴地条件も悪くて狭いということが

はっきりわかっている。



いただいた御意⾒（〜５⽉分）

豊⽥市の鞍ヶ池公園は、屋根があって芝⽣があって、池があって安くボートができていい。⾼齢者から⼦供まで楽しく過ごせる場所がいい。無料で来や

すい場所。

碧南にある公園は、健康志向で公園の隅に足つぼがあったり、高齢者が歩けるところがあったり、鉄棒ができたりしてにぎわっているので参考に。

康⽣が衰退したのはイオンができてから。駐⾞場が有料だったこともあり、皆が便利な⽅へ⾏ってしまった。

幸⽥町には、⽊造⼆階建てで、おえかき、体育館、トランポリンなど遊べるものがそろっていて、⼩学⽣が無料で遊べる場所がある。

河川敷での川遊びの様⼦があったが、⾃由にできるのか。あまり⾒かけない。

桜城橋はイベント時はとても賑わうが、普段の利⽤者は少ない。

障がい者が大人から子供まで楽しめる施設を作ってほしい。

桑⾕⼭荘のような市⺠が１⽇遊んで泊まれる場所があるとよい。

こどもからお年寄りまで利⽤できるように。会議室は安く使えて、プラネタリウムか科学館もあるといい。⼦ども美博にあってもいいが。

株主総会でつかう施設をなぜ市が作るのかと思い、怒れていた。こどもからお年寄りまで楽しめる施設がいい。こどもがいないと⾏かない。

福祉で利益を上げるという切り⼝はどうか。豊川では有機農家が⼈件費削減のため障がい者を雇い、障がい者の使い⽅が上⼿になり、障がい者は社

会生活を学べている。障がい者の働く場所と、そのための人材育成の場に。

オソトの使い方がいい。ああいう雰囲気がいい。

ホテルの規模が近隣のホテルとバッティングしている。

市⺠のためのハコになってしまうと⾚字がかさむ。

中途半端になるのが一番いけない。

集客施設を呼ぶことがぶれないといい。

空間の構成をよく考えてほしい。川、まち、建物をぶつ切りにせず、グラデーションを。まちとなだらかにつながる空間を。事業者の案は途切れていた。管

理のしやすさを重視していた。

施設から外に広がるような空間が必要。

市⻑は⼦供のための施設もという認識だが、商業地域には経済に資する施設を。

赤字になるなら、子供も含めてみんなが使えるものにすべき。

コンベンション施設は、先進的なおしゃれな感じを期待。城とマッチし、窓から城が⾒えるなど⽇本⾵なところもあり、モダン⾵なところもあるもの。岡信の

城下町支店のイメージも。

コンベンションっぽくないコンベンション。市⺠会館のようなカチッとしたものはいらない。ロケーションを活かして、外から来た⼈に「あそこを⾒たほうがいい」と

いえる名所に。やるなら中途半端はだめ。

オトは夜に対岸から⾒た時の景観が素晴らしい。対岸からの⾒え⽅も⼤事。

避難場所ができるという視点も伝えていくといい。フラットで、広くて、空調もある避難所。

岡崎城の景観も⼤事。新たに⼤きいものが建って城が⾒えなくなるのは困る。

花⽕や岡崎城が⾒えなくなることがないよう、低い建物にした⽅が景観的にも良い。

今の岡崎らしさ（⽂化・歴史）の邪魔をせず、市⺠が⾃発的に活動できるような特徴のある施設として他と差別化してほしい。

太陽の城は昔、⼦どもの遊び場としてたくさん利⽤した。⼦育て世代が利⽤できる施設にしてほしい。

特徴のある、他と差別化した施設を整備する。

ホテルなど大きな建物だと手狭になると思う。スペースが十分とれるといいがどうか。太陽の城は広くはなかった。

手話ができる職員を雇用してほしい。

過去に⺠間ホテル業者を公募したが⼀社も名乗らなかった。殿橋の右折など渋滞で⽴地条件が悪い。岡崎城の景観が悪くなる。

歩⾏者専⽤の堤防道路から床を張って、その上を広場のようにすれば広く使えそうでいい場所になる。

一宮の駅上ビルのように東岡崎駅を再整備するとよい。


